
Zusatzfrage von AM Heller betr. Seite nicht aufschlussreich 
Antwort: 
Der Bürgermeister bittet dies bei nächster Gelegenheit, wenn Vertreter der Polizei im Ausschuss 
zu Gast sind, anzusprechen und wird beim Jahresgespräch mit der Polizeipräsidentin darauf 
hinweisen. 


